



Congratulations on the purchase of your  
Félicitations pour l'achat de votre Petit coin pour Pépin!

# Sparky on the Spot

Ultra Slim Model

Just follow these 3 simple steps and the potty will be ready for your dog's enjoyment!

Il vous suffit de suivre ces trois petites étapes pour procurer à votre chien son petit coin d'aisance.



## Step 1

Add odour control absorbent dog pads to the bottom polyethylene tray.

## Étape 1

Déposer la serviette d'entraînement au fond du bac en polyéthylène.



## Step 2

Place the **AIR FLOW GRID** to sit securely on the lower base and over the absorbent dog pads.

## Étape 2

Fixer la grille d'aération bien en place sur le bac, par-dessus la serviette d'entraînement Dogit.



## Step 3

Place Imitation turf directly on top of the **AIR FLOW GRID**.

## Étape 3

Placer le gazon synthétique directement sur la grille d'aération.

**Your Sparky on the Spot is now ready to use !  
Votre Petit coin pour Pépin est prêt à l'usage!**

NOTE: DO NOT WASH THE TURF IN A WASHING MACHINE. WASH YOUR TURF IN A TUB OR BASIN WITH MILD SOAP AND WARM WATER. YOU MAY WASH THE TURF AS MUCH AS NEEDED, DEPENDS ON USAGE.

REMARQUE : NE PAS NETTOYER LE GAZON DANS LA MACHINE À LAVER. NETTOYER LE GAZON DANS UN BAIN OU UNE BASSINE À L'EAU TIÈDE ADDITIONNÉE DE SAVON DOUX. LE GAZON PEUT ÊTRE NETTOYÉ AUSSI SOUVENT QUE NÉCESSAIRE, SELON LA FRÉQUENCE D'UTILISATION.

Urban Dog Products Inc.

Toronto, ON

[www.urbandogproducts.com](http://www.urbandogproducts.com)